

EL AMOR TODO LO ESPERA

DISCIPULADO N° 48 La Esperanza Bienaventurada



ESPERANZA BIENAVENTURADA

la "Esperanza bienaventurada del cristiano". La encontramos principalmente en:

Tito 2:13
"Aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo."

¿Cuál es esta Esperanza Bienaventurada? Esta esperanza bienaventurada es la segunda venida de Cristo.

El Apóstol Pablo, le escribió a Tito, su discípulo, una carta para infundirle ánimos a él y a la iglesia que pastoreaba en Creta. Estaban viviendo tiempos peligrosos, como los que vivimos hoy; parece que todo aquello por lo que habían vivido durante los años que habían transcurrido desde la muerte de Jesús, les había desanimado. Habían pasado casi 50 años y parece que la iglesia, influenciada por el mundo que le

LA ESPERANZA BIENAVENTURADA DEL CRISTIANO

En este mundo, los hombres han perdido las esperanzas; miran a su alrededor y todo es caos y confusión y se preguntan ¿Será que hay esperanzas para mi?. Leí una noticia de que hace algunos años se hundió un submarino en el Golfo de México, el submarino se llamaba el S-4, muchos barcos respondieron rápidamente para salvar a la tripulación. Entonces enviaron a un buzo que escuchó en las paredes exteriores de ese submarino un sonido: Tap, Tap, Tap,

Tap, Tap. Era un mensaje en alfabeto Morse y el buzo sabía el código Morse. Y la tripulación estaba haciendo desde dentro de ese submarino una pregunta: ¿Hay alguna esperanza? ¿hay alguna esperanza? Eso es lo que este mundo desea saber... ¿hay alguna esperanza? Hemos aprendido que Sí hay esperanza, que Cristo en nosotros es la Esperanza de Gloria.

Pero quiero que aprendamos algo más, es otro tipo de esperanza a la que la Biblia le llama la

rodeaba, se había desanimado y había caído en un profundo sueño;. La enseñanza del regreso del Señor a por Sus santos quedó sumida en el olvido, ignorada o negada.

Esto trae una enseñanza para nosotros hoy, porque corremos el peligro de estar repitiendo el mismo esquema. Envueltos en las cosas del mundo, nos hemos dormido, olvidándonos de la promesa de los ángeles en **Hechos 1:11**. “**los cuales también les dijeron: Varones galileos, ¿qué estáis mirando al cielo? Este mismo Jesús que ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como le habéis visto ir al cielo”.**

Si esto es así, ha llegado el momento en que reactivemos la enseñanza de la Segunda Venida de Cristo; porque el Señor está cerca, y desea que Su pueblo esté como atalaya, anhelando y esperando Su regreso con expectación.

Es por tanto ya hora de despertar de nuestro sueño, sabiendo que ahora está más cerca de nosotros nuestra salvación que cuando creímos:

Hebreos 10:37 “Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará”, y Él mismo ha dicho: **Lucas 12:37**. “**Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles”.**

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO.

La doctrina de la segunda venida de Cristo, es una de las más importantes del Nuevo Testamento. Es mencionada en el Nuevo Testamento más de 300 veces.

El creyente no espera la muerte, sino la venida del Señor (2 Corintios 5:4). No queremos ser desnudados sino revestidos. La muerte es un enemigo y a la venida de Cristo seremos resucitados de los muertos y clamaremos la victoria sobre la muerte (1 Corintios 15:55).

El regreso de Jesús es la esperanza que commueve el corazón de la iglesia con una anticipación gozosa.

1. Es una ESPERANZA BIENAVENTURADA (Tito 2:13).

No sólo es la esperanza bienaventurada, sino que también trae gran bendición al hijo de Dios que sinceramente tiene la esperanza de ver a Jesús cuando vuelva.

2. Es una ESPERANZA CONSOLADORA (1 Tesalonicenses 4:18).

El pensamiento de estar con Jesús trae consolación a todos los creyentes. También con esto hay la esperanza de ver a los que ya han fallecido. No hay pensamiento que consuela a los afligidos tanto como el de la venida de Jesús.

3. Es una ESPERANZA VIVA (1 Pedro 1:3).

En ese momento la iglesia será avivada y arrebatada. Sin embargo, mientras la iglesia espera su arrebataamiento, la esperanza de ese momento le imparte vida nueva y energía nueva. No es una esperanza muerta sin posibilidad de cumplirse sino una esperanza que aún está viva en estos días - una esperanza viva.

4. Es una ESPERANZA QUE PURIFICA (1 Juan 3:3).

Es posible que no haya otra doctrina que

santifique al creyente tanto como la esperanza de ver a Jesús. El pensamiento mismo de ver a Jesús limpia y purifica.

HABRA UN REGRESO LITERAL DE JESUS.

1 Tesalonicenses 4:16
"Porque el Señor mismo con voz de mando... descenderá del cielo."

Apocalipsis 1:7 "He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá..."

Será el Señor mismo, el mismo Jesús que fue tomado al cielo, que volverá por Su iglesia. La Biblia no puede ser más clara en declarar esta verdad. El que no entiende que será un regreso literal de Jesús es efectivamente ciego a toda la verdad espiritual.

HABRA UN REGRESO VISIBLE DE JESUCRISTO.

Hebreos 9:28 "Y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan."

Apocalipsis 1:7 "He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá."

El regreso de Jesús es Su regreso en persona. Los ángeles anunciaron que El volverá en la MISMA MANERA como fue tomado al cielo. ¿Cómo se fue El? Su ida fue personal, literal y visible. Su regreso será igual: personal, literal y visible.

Una parte de la esperanza de la iglesia es la de VER A JESUS (1 Juan 3:2). El Apóstol Juan escribió que "seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es."

"Todo ojo le verá." ¿Qué expresión podría ser más clara que ésta? Un espíritu no puede ser visto. Será el cuerpo glorificado de Jesús que murió en la cruz por nuestros pecados a quien veremos.

EL REGRESO DE JESUCRISTO POR SU IGLESIA ES INMINENTE.

Mateo 24:42 "Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor".

Apocalipsis 22:12 "He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra."

Ningún hombre sabe el día ni la hora de Su regreso. Sin embargo, podemos saber las estaciones y los tiempos porque la Biblia tiene mucho que decir sobre este asunto. Jesús puede venir en cualquier momento.

¿CÓMO NOS PREPARAMOS PARA SU VENIDA?

Andando en obediencia a la Palabra de Dios, para lo cual hay que estudiarla y conocerla.

Jesucristo mismo nos dio ejemplo de obediencia como lo afirma en el libro de Hebreos 5:8-9: "Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen".

Viviendo en santidad, sin dejarnos absorber por el mundo, para que cuando Cristo regrese, nos encuentre irreprendibles como lo exhortaba constantemente el apóstol Pablo en sus cartas a la Iglesia, como en 1 Tesalonicenses 5:2 y 4:6 que dice así: "Pero vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; Mas

vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que a quel día os sorprenda como ladrón. Porque vosotros sois hijos de luz e hijos del día, no somos de la noche ni de las tinieblas. Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios."

Lucas 21:34 - 36 dice: "Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. Velad,

pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre".

Esto significa que Dios tendrá misericordia solo con aquellos que estén firmes en su Palabra, bajo la autoridad de Cristo y guardando sus mandamientos. ¿Pero cómo podremos lograr esto?

Con la incondicional ayuda del Espíritu Santo a quien Dios nos ha mandado para que podamos superar todas aquellas debilidades que tanto nos cuesta dejar por nuestras propias

fuerzas. Definitivamente Dios es tan misericordioso que no nos ha dejado solos en nuestra lucha por alcanzar la santidad que Él mismo nos exige.

Así pues podemos concluir que la Salvación es un proceso de crecimiento espiritual, la Salvación es un proceso de Santificación para vivir bajo los parámetros de Dios y parecernos a Cristo, proceso que comienza cuando decidimos aceptar a Jesús como Salvador y que solamente termina con su segunda venida. Es por eso que Jesucristo dijo en Mateo 24:13 que solo el que persevera hasta el final, será salvo.

